

# Ein Ausflug zu Winnetou und Co.

## Netzwerk-Kinder im Wilden Westen bei den Karl May-Festspielen

Ein Ausflug in den Wilden Westen, das stand am Sonntag für die Landshuter Netzwerk-Kinder, deren Eltern zum Teil schwer erkrankt sind, auf dem Programm. Zusammen mit ihren Eltern und einem Begleiteteam um die Medizinerin Dr. Ursula Vehling-Kaiser waren die elf Kinder bei den Süddeutschen Karl May-Festspielen im Erlebnispark Western-City Dasing.

Sie genossen die Aufführung des Karl May-Klassikers „HalbBlut“, waren bei der American-History-Show mit dabei ebenso wie beim schon legendären Auftritt von Westernsänger Fred Rai mit seinem Fernsehferd Spitzbub im Saloon der Westernstadt. Als beim gemeinsamen Mittagessen der Cowboy mit seinem Rappen durch den Saloon ritt und Countrysongs präsentierte, klatschten die kleinen Cowboys aus Landshut voller Begeisterung mit.

Winnetou und Old Shatterhand begeisterten die Netzwerk-Kinder danach und freilich gab's für alle Kinder passenderweise Cowboyhüte und Western-Accessoires. Der Fernsehmoderator Volker Waschk vom Landshuter Regionalsender IsarTV spielt selbst mit bei den Dasinger Karl May-Festspielen, und in seiner Rolle als zwielfichtiger Anwalt Pablo Cortejo begrüßte er die Gruppe im Wilden Westen. In einem spannenden Abenteuer gerät er schnell zwischen die Fronten zwischen Gut und Böse. Zunächst unterstützt er den skrupellosen Geschäftsmann Diego de la Varga alias Fred Rai, der sich einen sagenumwobenen Goldschatz unter den Nagel reißen möchte, ehe er erkennt, dass dieser Weg der falsche ist.

Voller Begeisterung und mit hochroten Köpfen konnte am Abend die Rückfahrt angetreten werden. Die Karl May-Festspiele begeisterten nicht nur die kleinen Zuschauer, sondern auch deren Eltern. So lenkte der Ausflug von Winnetou und Co. die Familien wenigstens für ein paar Stunden von ihren doch erheblichen Sorgen ab.

Unterstützt wurde der Ausflug vom Onkologie Hilfe Verein ([www.onkologie-hilfe.de](http://www.onkologie-hilfe.de)) sowie vom Onkologisch- und Palliativmedizinischen Netzwerk Landshut. Sie können die Unternehmungen mit den Netzwerk-Kindern, die sich nicht nur auf Ausflüge beziehen, sondern auch auf Nachhilfeunterricht und Vermittlung von Praktika und Lehrstellen, unter dem Stichwort „Netzwerk-Kinder“ unterstützen (Konto bei der Sparkasse Landshut, Nummer 20 283 911, BLZ 743 500 00).

Die Saison der Süddeutschen Karl May-Festspiele in Dasing geht noch bis 15. September. Gespielt wird immer samstags um 16 und 20 Uhr sowie sonntags um 17 Uhr.

*Unser Bild zeigt die Netzwerk-Kinder mit ihren Eltern und Begleitpersonen. Festspiel-Intendant Fred Rai und Schauspieler Volker Waschk begrüßten die Gäste aus Landshut.*

